

Bhakti Kesehatan Meriah di Peringatan HUT Polwan RI ke-75, Polres Nabire Beri Perhatian Khusus pada Warga Binaan Wanita

Achmad Sarjono - PAPUA.GOBLOG.CO.ID

Aug 3, 2023 - 23:51



JAYAPURA – Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Polisi Wanita (Polwan) RI yang ke-75 di Polres Nabire disambut dengan pelaksanaan Bhakti Kesehatan di

Lapas kelas II B Nabire pada Rabu (02/07/23) dari pukul 09.15 hingga 11.00 WIT. Acara ini bertujuan untuk memberikan perhatian khusus terhadap kesehatan para warga binaan wanita Lapas Nabire.

Pada kegiatan ini, jajaran Polwan Polres Nabire dengan antusias melaksanakan pemeriksaan kesehatan, termasuk pemeriksaan tensi, konsultasi dengan dokter, serta memberikan resep yang diperlukan. Turut hadir dalam kegiatan ini beberapa pihak, di antaranya Ka Lapas kelas II B: Manuel Yenusi, S.Sos, Kepala Keamanan KPLP kelas II B: Bapak Hengki Yoweni, dan Bripka Irma Sutari S.Sos sebagai Ketua Panitia HUT Polwan RI ke-75 Polres Nabire.

Selain pemeriksaan kesehatan, momen ini juga diisi dengan pembagian bingkisan dari Polwan Polres Nabire kepada warga binaan wanita Lapas Nabire. Semua kegiatan dilakukan dengan tujuan untuk mendekatkan warga binaan dengan Polwan RI dan memberikan perhatian lebih terhadap kesehatan mereka.

Ipda Angela Ripka Hawar, S.Sos, M.I.P, yang juga turut hadir dalam kegiatan ini, menyatakan harapannya bahwa melalui Bhakti Kesehatan ini, para warga binaan dapat mendapatkan pemeriksaan dan penanganan kesehatan yang tepat. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan menjadi wadah untuk mendengarkan dan mencari solusi terhadap permasalahan kesehatan yang dihadapi oleh warga binaan.

“Dengan adanya inisiatif seperti Bhakti Kesehatan ini, kami berharap dapat memberikan dukungan dan perhatian yang lebih untuk meningkatkan kualitas kesehatan warga binaan wanita di Lapas Nabire. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat positif bagi para warga binaan dan memperkuat hubungan antara jajaran Polwan RI dengan Masyarakat,” tuturnya.

Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT Polwan RI ke 75 yang nantinya juga akan dilaksanakan serangkaian kegiatan bhakti sosial lainnya ditempat tempat yang telah ditentukan oleh panitia HUT Polres Nabire. (*)